

Florian a commencé le piano à l'âge de 6 ans. Il suit un cursus de classe à horaires aménagés qui le mène ensuite au conservatoire de Saint-Etienne où il obtient son diplôme d'Etudes Musicales en 2000. Il s'oriente ensuite vers l'enseignement en rentrant au CEFEDEM (Centre de formation à l'enseignement de la danse et de la musique) où il obtient son diplôme d'état en piano classique en 2002.

Depuis 2002, il enseigne le piano en école de musique sur la région grenobloise. Tenant compte des attentes des élèves, il diversifie petit à petit son enseignement pour proposer des cours de piano/chant où les élèves s'accompagnent en chantant. Il monte alors une classe de chant Musique Actuelle en 2005.

Parallèlement à cela, Florian évolue en tant que pianiste accompagnateur dans plusieurs chorales. Et depuis 2007, il fait parti du festival "les fous chantants". A partir de ce moment-là, le chant choral le passionne de plus en plus. Il se révèle en tant que chef de chœur en harmonisant deux chants pour la mouture 2010 du Festival « Les Fous Chantants ». Le premier pas dans la cour des grands est donc fait. Les chefs de choeur d'Alès diront de lui qu'il est la relève. Une belle progression qui lui donne aujourd'hui l'opportunité de diriger et de partager de belles scènes.